
Allgemetne Körperkultur Birkenbeide e.V 

Kallinchen, den 21.06 2021 

Protokoll der Mitgliederversamm!lung am 19.06.2021 
Vereinssportgelände, Zum Haidchen 7, 15806Zossen,OT Kallinchen 
Beginn: 11:00 Uhr Ende: 12:30 Uhr 

Anwesend: 182 stimmberechtigte Mitglieder (siehe Anwesenheitsliste) 

Versammlungsleiter: Horst Haack (stelv. Vorsitzender) 

Protokolführer: Kerstin Gerstenberger (Schriftführerin) 

Im Prasidium nimmt Platz 
Vorsitzender Spfrd 

Spfrd. 
Spfrdn 
Spfrd 
Spfrdn.
Spfrdn.
Spfrdn.

Michael Adamski
Horst Haack stellv. Vorsitzender 

Claudia Pohl Kassenwartin 
Geländewart Siegfried Griguhn

Franziska Borrmann Sportwartin 
Jugendwartin 
Schriftführerin 

Caroline Bachmann
Kerstin Gerstenberger 

--------------. 

Tagesordnung 
Begrüßung und Eröffnung 
Entscheidung zur Tagesordnung 

1. 
2 

Gedenken verstorbener Mitglieder 3 
Ergänzungen zum Bericht des Vorstandes 

Ehrung von verdienstvollen Mitgliedern 

Erläuterungen zum Finanzbericht 2020 und zum Haushaltsplan 2021 

4. 
5 
6. 

7. Bericht des Kassenprüfungsausschusses 
3. Bericht des Beschwerdeausschusses
9 Diskussion 
10 Schlusswort zur Diskussion 

11 Beschlussfassung 
12 Neuwahlen gemäßs S 8(1) c) der Satzung 
12.1. Wahl des Wahlleiters 

12.2. Aufstellen bzw. Ergänzen der Kandidatenliste 

12.3. Wahl des Vorstandes, des Kassenprüfungsausschusses und des 

Beschwerdeausschusses 

12.4. Bekanntgabe des Wahlergebnisses durch den Wahlleiter 

12.5. Schlusswort des gewählten Vorsitzenden 

13. Abstimmung über Ehrenmitgliedschaften 

14 Abschluss der Veranstaltung 
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TOP 1: Begrüßung und Eröffnung 

Der Versammlungsleiter eröffnet die Mitgliederversammlung und stellt fest, dass die 
Mitgliedenversammlung mit Einladung im Vereinsspiegel, versendet im März 2021 
Tristgerecht und satzungsgemaß einberufen worden ist. Anwesend sind 182 Mitglieder, die 
Sich in die Anwesenheitsliste eingetragen haben. Er stellt die Beschlussfähigkeit der 
Versammlung fest. 

TOP 2: Entscheidung zur Tagesordnung 
Die Mitgliederversammlung stimmt der Tagesordnung zu. Weiterhin wird die Frage nach 
Anträgen zur Mitgliederversammlung gestellt. Micha Adamski stellt den Antrag zur 
Ergänzung der Tagesordnung zur Abstimmung über Ehrenmitgliedschaften. 

TOP 3: Gedenken verstorbenerMitglieder 
Spfrd. Michael Adamski informiert, dass die Spfrd. Frieder Weiß und Manfred Jänig 
verstorben sind. 
Er würdigt die Verstorbenen mit ehrenden Worten. 
Er bittet die Anwesenden um eine Gedenkminute. 

TOP 4: Ergänzungen zum Bericht des Vorstandes 
Der Bericht wird von Spfrd. Michael Adamski als Vorsitzender vorgetragen (siehe Anlage 1). 

TOP 5: Ehrung verdienstvoller Mitglieder 
Spfrd. Michael Adamski nimmt die Ehrung vor. 
Es wird Horst Haack geehrt. 
Rudi Birr und Mario Wodara finden ehrende Worte zum Ausscheiden nach 25 Jahren 
Vorstandsarbeit von Horst Haack. 
Hildtrut Thiele und Reinhard Gens ehren Horst Haack mit einer Fotocollage seines Wirkens 
in unserem Verein. Dabei heben sie Unterstützung Horsts durch seine Frau Christine hervor. 

TOP 6: Eläuterungen zum Finanzbericht 2020 und zum Haushaltsplan 2021 
Der Bericht wird von der Kassenwartin Spfrdn. Claudia Pohl vorgetragen (siehe Anlage 2). 

OP 7: Berichtdes Kassenprüfungsausschusses 
Den Bericht tragt die Vorsitzende des Kassenprüfungsausschuss Spfrdn. Edeltraud Apel vor 
(siehe Anlage 3). 
Sie tragt die Beschlussvorschlage MV 1/21 und MV 2/21 vor. 

TOP 8: Berichtdes Beschwerdeausschusses 
Den Bericht trägt die Vorsitzende des Beschwerdeausschusses Spfrdn. Sandra 
Zimmemann vor. Sie informiert, dass in der Wahlperiode 2018-2021 3x der 
Beschwerdeausschuss zur Klarung von Sachverhalten angerufen wurde (siehe Anlage 4) 

TOP 9: Diskussion 
Der Versammlungsleiter eroffnet die Diskussion 

Uwe Richter bittet um Laternen zur Abendveranstaltung Sommersonnenwende. 
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Daniela Besch informiert zu Arten- und Insektenschutz, und spricht die Themen 
allentsorgung. befahren des Geländes mit KfZ und die Einhaltung des FKK-Gedankens an. 

Martina Wodara bedankt sich beim Vorstand, den Verein gut durchs Corona Jahr 2020 

geführt zu haben. 

Gabi Janig spricht ebenfalls zur Einhaltung des FKK-Gedankens. Sie bittet die 
Sandbergnut 
vorgesehen Behltnisse zu räumen. 

r das Spielzeug auf dem Sandberg zum Ende des Tages in die dafür 

Mario Wodara spricht die Umgestaltung der Baumbestände auf dem Gel�nde an. Horst 

antwortet, dass sich die Baumkommission mit diesem Thema beschäftigt. Jährliche 

Begehungen sorgen für die Auswahl der Bäume/ die entfernt werden müssen. Er weist 
daraufhin, das ab sofort ein Sprengen von Bäumen und Sträuchern mit Schläuchen, 

angeschlossen an die Wasser-Ringleitung, untersagt ist. 

Renate Joneleit dankt Hanne" Pfefferkom für die Pfilege der Badestelle Mitte. Sie würdigt 
das Engagement der Arzte unter unseren Vereinsmitgliedern und verweist darauf, dass auch 

sie ihre Freizeit hier auf dem Gelände zur Erholung nutzen möchten. 
Die Gestaltung des Bodens der Schifhütte auf dem Sandberg ist in Zuständigkeit der 
Bürgermeisterei Jugenddorf. Sie bittet um Unterstützung aus anderen Bürgermeistereien, da 

noch keine ldeen zur Umsetzung existieren. 
Sie verweist darauf, dass der Aufenthalt auf dem Sandberg bitte ohne Bekleidung erfolgen 
soll. 

TOP 10: Schlusswort zur Diskussion 
Da kein weiteres Mitglied zur Diskussion sprechen möchte, schließt der Versammlungsleiter 
die Diskussion ab. 
Michael Adamski ergreift das Schlusswort zur Diskussion. Er äußert seine Freude über die 
vielen persönlichen Worte in den Diskussionsbeiträgen und dankt allen dafür. 

TOP 11: Beschlussfassung 
Der Versammlungsleiter trägt die Besch lussvorschläge vor und lässt darüber abstimmen. 

Der Beschlussvorschlag MV 1/21 zum Finanzbericht wird einstimmig angenommen.
Der Beschlussvorschlag MV 2/21 zum Haushaltsplan wird einstimmig bestätigt. 

Damit ist der alte Vorstand entlastet. 

TOP 12: Neuwahlen gemäß 5 8(1) c) der Satzung 
12.1. Wahl des Wahlleiters 
Der Vorsitzende schlagt den Spfrd. Horst Haack als Wahleiter vor. 
Dieser Vorschlag wird einstimmig angenommen. Der Wahleiter nimmt seine Arbeit auf. 

12.2. Aufstellen bzw. Ergänzen der Kandidatenliste 
Lt. Satzung § 11(1) besteht der Beschwerdeausschuss aus mindestens 5 Mitgliedern, davon 
mindestens 2 Frauen. Die Kandidatenliste für den Beschwerdeausschuss wird um den 
Sportfreund Thomas Grusdat ergänzt.

12.3. Wahl des Vorstandes, des Kassenprüfungsausschusses und des 
Beschwerdeausschusses 

Der Wahlleiter verliest die Kandidaten für den neuen Vorstand: 
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Michael Adamski 

Sebastian Hinkel 
Claudia Pohl 

als Vorsitzender 

als stellv. Vorsitzender 
als Kassenwartin 
als Geländewart 
als Sportwartin 
als Kultunwartin 

Siegfried Griguhn 
Franziska Borrmann 

Katharina Bulang 

Da es seitens der Mitglieder keine Ergänzungen oder Anderungen gibt, wird die Liste der 

Kandidaten für den Vorstand geschlossen. 

Der Wahlleiter verliest die Liste der Kandidaten zur Wahl des Kassenprüfungsausschusses: 

Edeltraud Apel 
Hans-Peter Kabis 
Peter Hampel 

Da es seitens der Mietglieder keine Ergänzungen oder Änderungen gibt, wird die Liste der 

Kandidaten für den Kassenprüfungsausschuss geschlossen. 

Der Wahlleiter verliest die Liste der Kandidaten zur Wahl des Beschwerdeausschusses 

Sandra Zimmermann 
Frank Heilbrunn 
Stefanie Kläuschen 
Thomas Grusdat 
Lothar Scholz 

Da es seitens der Mitglieder keine Ergänzungen oder Änderungen gibt, wird die Liste der 

Kandidaten für den Beschwerdeausschuss geschlossen. 

Durch Handzeichen entschieden sich die anwesenden Mitglieder für eine offene Wahl. Diese 

wurde nach Abstimmung einstimmig im Block durchgeführt. 

12.4. Bekanntgabe des Wahlergebnisses durch den Wahlleiter 
Die anwesenden Mitglieder wählten mit 182 Stimmen, ohne Gegenstimmen oder 

Enthaltungen, den Vorstand, den Kassenprüfungsausschuss und den 
Beschwerdeausschuss. 

12.5. Schlusswort des gewählten Vorsitzenden 

Spfrd. Michael Adamskí bedankt sich für das entgegengebrachte Vertrauen der Mitglieder. 
Er beglückwünscht alle gewählten Vereinsmitglieder zu ihrer Wahl 

TOP 13: Abstimmung über Ehrenmitgliedschaften 

Entsprechend des Vorschlages des Vorstandes wird über die Ehrenmitgliedschaft der 
Sportfreunde Uta Schneider und Horst Haack abgestimmt. Der Vorschlag wird einstimmig 
angenommen. 

TOP 14: Abschluss der Veranstaltung 
Der Versammlungsleiter wünscht allen Sportfreunden eine gute Saison. 

aack 

M Kerstin Gerstenberger 
Protokolführerin 

Horst Haack 

Versammlungsleiter 

Mietgliederversammlung vom 19.06 2021 Seite 4 von 4 



{ "type": "Document", "isBackSide": false }


{ "type": "Document", "isBackSide": false }


{ "type": "Document", "isBackSide": false }


{ "type": "Document", "isBackSide": false }

